

Urgente: Se intensifican los esfuerzos para localizar a uruguayo que permanece detenido en Venezuela desde hace más de 12 días

Sociedad



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/urgente-se-intensifican-los-esfuerzos-para-localizar-a-uruguayo-que-permanece-detenido-en-venezuela-desde-hace-mas-de-12-dias_6987.php

**URGENTE: SE INTENSIFICAN
LOS ESFUERZOS PARA
LOCALIZAR A URUGUAYO QUE
PERMANECE DETENIDO EN
VENEZUELA DESDE HACE
MÁS DE 12 DÍAS**

Sociedad

Urgente: Se intensifican los esfuerzos para localizar a uruguayo que permanece detenido en Venezuela desde hace más de 12 días

Crítica situación: Aumentan las gestiones para encontrar al uruguayo que lleva más de 12 días detenido en Venezuela.

Urgente: Familia de uruguayo teme por su bienestar en Venezuela

La familia de un ciudadano uruguayo se encuentra en estado de alerta tras perder todo contacto con él desde su detención en Venezuela hace 13 días.

El hombre, que ingresó al país desde Colombia con la intención de visitar a su novia, fue arrestado el 19 de octubre y no ha podido comunicarse con sus seres queridos desde entonces.

Según información confirmada por el diario El País y corroborada por Telenoche, el uruguayo, que también posee nacionalidad estadounidense, ha mantenido su teléfono apagado desde el momento de su detención.

Su familia, que incluye dos hijos en Estados Unidos, ha buscado respuestas contactando a la embajada uruguaya, pero hasta el momento no han obtenido información sobre su paradero.

El ingreso del uruguayo se produjo en el estado de Táchira, y las autoridades han intentado verificar su situación a través del cónsul colombiano local, quien confirmó que el hombre ya no se encuentra en ese territorio.

Las especulaciones apuntan a que podría haber sido trasladado a "El Helicoide", un reconocido centro de detención en Caracas vinculado al Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (SEBIN). Este lugar ha sido señalado por diversas organizaciones no gubernamentales como un sitio donde se llevan a cabo torturas a presos políticos.

Ante la falta de información, una oficial de la Cancillería uruguaya se trasladó a "El Helicoide" para obtener detalles sobre el caso, sin embargo, su solicitud fue denegada.

Las autoridades uruguayas han enviado una nota al Ministerio de Relaciones Exteriores de Venezuela y han establecido contacto con varias ONG, pero hasta ahora no han recibido respuesta.

Fuente: Telenoche

Imágenes

URGENTE: SE INTENSIFICAN LOS ESFUERZOS PARA LOCALIZAR A URUGUAYO QUE PERMANECE DETENIDO EN VENEZUELA DESDE HACE MÁS DE 12 DÍAS

se intensifican los esfuerzos para localizar a uruguayo que permanece detenido en venezuela desde hace mas o

Tags

contacto, gestiones, aumentan, encontrar, helicoides, uruguayo, autoridades, uruguayas, momento, familia, encuentra, venezuela

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Uruguay iguala sin goles frente a Venezuela y realiza un cambio inesperado desde el arranque del partido*
- 5.0 *** *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*
- 5.0 *** *Orsi sostiene que las críticas hacia sus comentarios sobre Venezuela responden a la coyuntura electoral actual*
- 4.9 *** *Lacalle Pou contestó a Orsi y aseguró que "los que deben temblar" son aquellos que "tienen muchas deudas" con Venezuela*
- 4.6 *** *El Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela valida la victoria de Maduro y las reacciones de los líderes de la región no se hacen esperar*
- 3.8 *** *"Piratería" es el término que utiliza Maduro para referirse a la incautación de su avión*
- 3.8 *** *Tensiones sobre Venezuela: Orsi define el régimen como "un autoritarismo diferente", mientras que Delgado lo califica de dictadura*

3.9 * *Uruguay se suma a más de 20 naciones en un rotundo pronunciamiento por la sensatez y la prudencia en la situación venezolana*

4.3 * *Brasil justifica su veto a Venezuela en los Brics, alegando un abuso de confianza tras los recientes comicios*

4.5 * *El destacado líder opositor Edmundo González emprende su viaje hacia España en busca de asilo político*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024